



COMMUNIQUE

Information sur la COVID-19

Le SMPFC prend ses responsabilités en suspendant l'ensemble de ses activités sportives (Matches, Entraînements, Rassemblements, Stages, Formations Internes, Réunions Techniques ou Administratives) au sein du club jusqu'au 1^{er} décembre à minima, faisant suite à la déclaration du Président de la République mercredi soir 28 octobre 2020 et celle de la FFF en date du 29 octobre 2020 (voir ci-dessous extrait de cette communication).

À la suite de l'annonce par le président de la République des mesures sanitaires de confinement pour lutter contre la pandémie de Covid-19, la FFF a pris la décision de suspendre l'ensemble des compétitions de ligues, de districts, des championnats nationaux du National 3, du National 2, de la D2 féminine, des Coupes de France masculine et féminine et des championnats nationaux de jeunes (féminins et masculins) jusqu'au mardi 1er décembre.

Toutes les rencontres qui ne pourront se jouer durant cette période seront reportées à des dates ultérieures, en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.

Les championnats du National, de la D1 Arkema et de la D1 futsal ne sont pas concernés par cette décision. Les matchs pourront donc se jouer, à huis clos.

Les rencontres internationales initialement prévues de l'Équipe de France, de l'Équipe de France féminine et des Espoirs sont également maintenues.

Le monde du football se doit de participer à l'effort collectif pour lutter contre la deuxième vague de cette épidémie.

Le club est pleinement conscient que la frustration de ne pas pouvoir exercer notre sport est un frein à l'épanouissement sportif et humain.

Cependant, soyons solidaires en respectant ce confinement et les gestes barrières. Protégez-vous, protégeons-nous, protégeons notre institution !

Sportivement,

Frédéric DAUBIE

Le Président, le 30 Octobre 2020.